

Et on enchaîne ! Ce week-end l'équipe départementale alpinisme jeune c'est rendue à la Grave y Cimes. Cet évènement se déroule sur le glacier de la Girose.

Au programme des ateliers sur rocher (course d'arête, artif), de secours en crevasse et d'autres plus typés neige (assurage en neige, passage de rimaye). Le premier jour nous avons découvert les différents ateliers. La météo venteuse, nous a amené le mauvais temps le lendemain. C'est dans des conditions hivernales que nous sommes allés aidés les guides à déséquiper l'atelier secours en crevasse.

Nous remercions les organisateurs d'avoir créer une belle histoire car comme le dit le proverbe « La Montagne nous offre le décor... à vous d'inventer l'histoire qui va avec. Nicolas Helmbracher»



...Le mauvais temps sur la course d'arête le Dimanche.

Le vent du Samedi apporte...

